
Cfmara Municipal de Jaguariana
SECRETARIA

Processo Na Exercicio de

ASSUNTO:b:3 l2- - A.Jd'.8..:.a

Nome=.

ATUACAO

Aos--.-..... dias do m6s de 20 -.--, nesta cidade de jaguariOna
Ha Secretaria da Cimara Municipal, autuo o processo arima referido como adiante se v6
Do que para constar, faso este terms
Eu . ::. : :::;::: : : ;: : : :..: :Secret6rio,asubscrevi



③ Cfmara Municipalde Jaguari6na
Estado de Sio Paulo

Comissio Permanente de
Meio Ambiente, Uso, Ocupagao e

Parcelamento do Solo

JaguariOna, 21 de outubro de 2021

Ao Senhor

Vereador Afonso Lopes da Silva

Presidente da Cimara Municipal
JaauariOna

Senhor Presidente

Solicitamos de Vossa Senhoria a convocagao de Audi6ncia

POblica para an61ise de Diretrizes e Indicadores Ambientais como instrumentos

norteadores do Planejamento na construgao democrdtica do Plano Diretor Estrat6gico

de JaguariOna, com 6nfase no Estatuto da Cidade Lei 10257/ 2001, se possivel na
data de 08 de novembro corrente, segunda-feira is 10h00, no Plengrio da CAmara

Municipal
Atenciosamente

VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA
Presidente I

VEREADOR SltpViQ

) RO FILHO

TELLES DE MENEZES

PROTOCOLO
N' df+ Di'dem /8q3
Fis.N'.$fl Livro N ' 34 1

VEREAD



Cfmara Municipal de Jagu31jll11u
Estado de S5o Paulo⑧

EDITAL DE CONVOCACAO NO 015/2021

DE AUDIENCiA PtIBLICA N ' O06/2021

Afonso Lopes da Silva, Presidente da Cimara Municipal de
JaguariOna, Estado de Sgo Paulo, etc. no uso das atribuig6es que Ihe sio
conferidas, e com fundamento na Resolugao no 060/1991 - Regiments Interns
(artigo 71, inciso V) expede o presents Editalde Convocagao para a Audi6ncia
POblica n ' 006/2021. a ocorrer no dia 08 de novembro de 2021 (segunda-feira)
is 10h00 no Plengrio da Cimara Municipal, para anilise de Diretrizes e
Indicadores Ambientais homo instrumentos norteadores do Planejamento na
construgao democritica do Plano Diretor Estrat6gico de Jaguariana, com
6nfase no Estatuto da Cidade - Lei 10257/2001

Cdmara Municipalde JaguariOna, 22 de outubro de 2021

VEREADOR AFdNSC
Pr69ide

Arqufvado na Secretaria, afixado, na mesma data, no quadra
de avisos da portaria da Cimara Municipal, e publicado na imprensa local.
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POKER LEGISLXriVO DE JAGUAR10NA
PREGO

Valor Global de R$ 42.000,00 (quarenta e doin mil
reals)

ASSINAM: Presidents/Vereador Afonso Lopes da Silva e
Jose Roberto Fiorilli

EDITAL DE CONVOCAQA0 NO 015/2021

DE aUblBUCIX PlJBLICA NO 006/202'1

Afonso Lopes da Silva, Presidents da Cimara Municipalde
JaguariOna, Estado de Sio Paulo, etc. no uso das atribuig6es
que Ihe sio conferidas, e com fundamento na ResoluQao Rc
060/1991 - Regiments Interno (artigo 71, inciso V) expede o
presente Editalde ConvocaQao para a Audi6ncia POblica n '
006/2021, a ocorrer no dia 08 de novembro de 2021 (segunda-
feira), is 10h00 no Plenirio da Cimara Municipal, para anglise
de Diretrizes e Indicadores Ambientais como instrumentos
norteadores do Planejamento na construQao democr6tica
do Plano Diretor Estrat6gico de JaguariOna, com 6nfase no
Estatuto da Cidade - Lei 10257/2001

JaguariOna. 21 de outubro de 2021

Rosangela Moreira de Santana Ribeiro

Diretora de Compras, Licitag6es, Contrato e Patrim6nio

Arquivado no Departamento de Compras, Licitag6es,
Contratos e Patrim6nio e afixado, na mesma data, no Quadro
de Avisos da Portaria da Cimara Municipal

Cimara Municipalde JaguariOna, 22 de outubro de 2021

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA

Arquivado na Secretaria, afixado, na mesma data. no
quadro de avisos da portaria da Cimara Municipal. e publicado
na imprensa local

Presidente

Creusa Aparecida Gomes
Diretora Gera

EXTRATO
TERMO DE ADITAMENTO DE CONTRATO

A Cdmara Municipalde JaguariOna Estado de Sio Paulo
atrav6s de seu Presidente, torna pOblico o seguinte Contrato:

TERMO DE CONTRATO NO 008/2021

EMBASAMENTO LEGAL: Art. 57. IV. da Lei Ro 8.666/93,
e tamb6m previsto na clausula 3.1 - Vig6ncia do Contrato
006/2020

I'ADITAMENTO AO CONTRATO N'006/2020

VIGEiNCIA: 12 (doze) meses iniciando em 21 de outubro
de 2020 a 20 de outubro de 2021

CONTRXTANTE: cAMARA MUNICIPAL DE JAGUARiONA

OBJETO: Contratagao de empresa especializada para
locagao de licenQa de uso de programas de informdtica
(softwares) integrado abrangendo migragao de dados,
oonversio de dados (inclusive de exercicios anteriores),
instalagao, atualizagao e manutengao, bem come treinamento
e suporte t6cnico nas areas de Contabilidade POblica,
Compras, Licitag6es, Patrim6nio, Almoxarifado, Portal da
Transpar6ncia e Recursos Humanos/Folha de Pagamento,
sendo os arquivos compativeis com o Coletor de Dados do
TCESP, para transporte e armazenamento das informag6es:
de todas as faces do AUDESP, para atender as necessidades
da Cimara Municipalde JaguariOna -- CMJ

DOTXQAO ORQAMENTARIA: 3.3.90.40.99 -- Servigo de
Tecnologia da Informagao e Comunicagao.

CONTRATADO: FIORiLLiSOF'AWARE LADA
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PODER LEGiSLATIVO DE JACUARIONA

EDITAL DE CONVOCAQAO N ' 015/2021
bE A.UblE}.141A PUBLIC.& Na aOe/9094

Afonso Lopes da Silva, Presidente da Cimara Municipalde
JaguariOna, Estado de Sio Paulo, etc. no uso das atribuig6es
que Ihe sio conferidas, e com fundamento na ResoluQao n '
060r1991 Reglmento Interns (artigo 71, inciso V) expede o
presente Edital de Convocagaa para a Audi6ncia POblica n '
006/2021, a ocorrer no dia 08 de novembro de 2021 (segunda-
feira), is IOh00 no Plenirio da Cimara Municipal, para anilise
de Diretrizes e Indicadores Ambientais homo instrumentos
norteadores do Planejamento na construQao democr6tica
do Plano Diretor Estrat6gico de Jaguaritlna, com 6nfase no
Estatuto da Cidade - Lei 10257/2001

CAmara Municipalde JaguariOna, 22 de outubro de 2021

VEREADOR AFONSO LOPES DA SIL:\A

Arquivado na Secretaria, afixado, na mesma data, no
quadro de avisos da portaria da Cimara Municipal, e publicado
na imprensa local

Creusa Aparecida Gomes

Presidente

Diretora Gera

EDITAL DE CONVOCAgAO N ' 016/2021
DE AUDIENCIA PUBLICA N ' 007/2021

Afonso Lopes da Silva, Presidente da Cimara Municipalde
JaguariOna, Estado de Sio Paulo, etc. no uso das atribuig6es
que Ihe sio conferidas, e com fundamento na Resolugao n '
060/1991 - Regimento Interno (artigo 71, inciso V) expede o
presente Editalde Convocagao para realizaQao de Audi6ncia
POblica n ' 007/2021, nos dias: ll e 18 de novembro de 2021
jquintas-feiras) is 18h00. no plenario delta Casa de Leis, para
anglise das seguintes mat6rias:

Projeto de Lei n ' 061/2021 do Executivo Municipal que
disp6e sobre as diretrizes orgament6rias para elaboragao e
execuQao da lei orQament6ria para o exercicio financeiro de
2022, e d6 outras provid6nciasl

Projeto de Lei no 075/2021 do Executive MunicipaIEstima a
Receita e axa a Despesa do Municipio, do Servigo de Aqua e
Esgoto -- SAE e do Fundo Especialde Previd6ncia Socialdos
Servidores POblicos -- RPPS, para o exercicio de 2022

Cimara Municipalde JaguariOna, 28 de outubro de 2021
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILXn

Arquivado na Secretaria, afixado, na mesma data, no
quadra de avisos da portaria da Cimara Municipal, e publicado
na imprensa local

Presidente

Creusa Aparecida Gomes

Dire to ra Gerd



C5,mara M
Estado de Sio Ea!!!g③

JaguariOna, 22 de outubro de 2021

A Senhora
Mariana Helou

Deputada Estadua
Sio Paulo/SP

Prezada Senhora

Convidamos Vossa Senhoria para participar da Audi6ncia POblica

que ocorrerg no pr6ximo dia 08 de novembro de 2021, segunda-feira, is 10h00, na
Sala de Sess6es da Cimara Municipal, nesta cidade, para an61ise de Diretrizes e
Indicadores Ambientais coma instrumentos norteadores do Planejamento na
construgao democritica do Plano Diretor Estrat6gico de JaguariOna, com 6nfase no
Estatuto da Cidade - Lei 10257/2001

Atenciosamente,

h'rl,I,o,...} .JiCl@
VEReADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA

residente da Comissio Permanente
de Meio Ambiente, Uso, Ocupagao e Parcelamento do Solo

*.J~l,cd'0 8c« Q'-.a*€: 7sli0



① Cfmara Municipal de Ja;
Estado de Sgo Paulo

luarluna

JaguariOna, 22 de outubro de 2021

Ao Senhor
Carlos Alexandre Fanton Silva

Presidente da Federagao Nacionalde Conselhos do Meio Ambiente
Sio Paulo/SP.

Prezado Senhor

Convidamos Vossa Senhoria para participar da Audi6ncia POblica

que ocorrerd no pr6ximo dia 08 de novembro de 2021, segunda-feira, is 10h00, na

Sala de Sess6es da Cimara Municipal, nesta cidade, para anilise de Diretrizes e
Indicadores Ambientais como instrumentos norteadores do Planejamento na
construgao democr6tica do Plano Diretor Estrat6gico de JaguariOna, com 6nfase no
Estatuto da Cidade - Lei 10257/2001

Atenciosamente

VEREADdn ROMILSON NASCIMENTO SILVA
Pregidente da Comissio Permanente

de Meio Ambiente, Uso, Ocupagao e Parcelamento do Solo



Cfmara MuniciDaLd$.Jggygfbl!!g
Estado de Sgo Paulo

JaguariOna, 22 de outubro de 2021

Ao Senhor
Dr. Fernando Cruz Fochesato

Promotor de Justiga de JaguariOna
Sio Paulo/SP.

Senhor Promotor

Convidamos Vossa Senhoria para participar da Audi6ncia POblica
que ocorreri no pr6ximo dia 08 de novembro de 2021, segunda-feira, is 10h00, na

Sala de Sess6es da Cimara Municipal, nesta cidade, para anglise de Diretrizes e
Indicadores Ambientais como instrumentos norteadores do Planejamento na
construgao democrdtica do Plano Diretor Estrat6gico de JaguariOna, com 6nfase no
Estatuto da Cidade - Lei 10257/2001

Atenciosamente,

VEKEAgOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA
Piesidente da Comissio Permanente

de Meio Ambiente, Uso, Ocupagao e Parcelamento do Solo

-%)..a.cdo $n e.'..c«Q. JSlt0
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Cfmara Munis
Estado de S5o Paulo

JaguariOna, 22 de outubro de 2021

Ao Senhor

Dr. Sergio Luis Caldas Espinha

Promotor de Justiga de JaguariOna
Sio Paulo/SP

Senhor Promoter

Convidamos Vossa Senhoria para participar da Audi6ncia POblica

que ocorrerd no pr6ximo dia 08 de novembro de 2021, segunda-feira, is 10h00, na
Sala de Sess6es da Cimara Municipal, nesta cidade, para anglise de Diretrizes e
Indicadores Ambientais como instrumentos norteadores do Planejamento na
construgao democritica do Plano Diretor Estrat6gico de JaguariOna, com 6nfase no
Estatuto da Cidade - Lei 10257/2001

Atenciosamente,

VERgADOn ROMILSON NASCIMENTO SILVA
Presidente da Comissio Permanente

de Meio Ambiente, Uso, Ocupagao e Parcelamento do Solo

(2@ q-«~ClbC ...::ZSIXa)
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JaguariOna, 22 de outubro de 2021

Ao Senhor
Lacir Baldusco
Presidente da GRAPROHAB
Sio Paulo/SP

Prezado Senhor

Convidamos Vossa Senhoria para participar da Audi6ncia Publica

que ocorrerd no pr6ximo dia 08 de novembro de 2021, segunda-feira, is IOh00, na
Sala de Sess6es da Cimara Municipal, nesta cidade, para anglise de Diretrizes e
Indicadores Ambientais como instrumentos norteadores do Planejamento na

construgao democritica do Plano Diretor Estrat6gico de JaguariOna, com 6nfase no
Estatuto da Cidade - Lei 10257/2001

Atenciosamente:

VEREA60R ROMILSON NASCIMENTO SILVA
:residente da Comissio Permanente

de Meio Ambiente, Uso, Ocupagao e Parcelamento do Solo

'tb-«v-odO 8h Q-'-«OK€ -. 0Slt0
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JaguariOna, 22 de outubro de 2021

Ao Senhor

R6mulo Augusto Rodriguez Urbano
Secretdrio Municipalde Planejamento Urbano

Jaauari6na -- S.P.

Prezado Senhor

Convidamos Vossa Senhoria para participar da Audi6ncia POblica
que ocorrerd no pr6ximo dia 08 de novembro de 2021, segunda-feira, is 10h00, na
Sala de Sess6es da Cimara Municipal, nesta cidade, para anilise de Diretrizes e
Indicadores Ambientais como instrumentos norteadores do Planejamento na
construQao democrgtica do Plano Direto.r Estrat6gico de JaguariOna, com 6nfase no
Estatuto da Cidade - Lei 10257/2001

Atenciosamente,

VEREAgOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA
:esidente da Comissio Permanente

de Meio Ambiente, Uso, Ocupagao e Parcelamento do Solo
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JaguariOna, 22 de outubro de 2021

A Senhora
Maria das Gragas Hansen Albaran Santos

Secretgria MunicipaITurismo e Cultura

Prezada Senhora

Convidamos Vossa Senhoria para participar da Audi6ncia POblica

que ocorreri no pr6ximo dia 08 de novembro de 2021, segunda-feira, is 10h00, na
Sala de Sess6es da Cimara Municipal, nesta cidade, para anilise de Diretrizes e
Indicadores Ambientais como instrumentos norteadores do Planejamento na

construgao democrgtica do Plano Diretor Estrat6gico de JaguariOna, com 6nfase no
Estatuto da Cidade - Lei 10257/2001

Atenciosamente,

VEKEAgbR ROMILSON NASCIMENTO SILVA
Presidente da Comissio Permanente

de Meio Ambiente, Uso, Ocupagao e Parcelamento do Solo

J
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Estado de Sio Paulo

JaguariOna, 26 de outubro de 2021

Oficio PRE n ' 661/2021

Ao Senhor
Vereador Romilson Nascimento Silva
Presidente da Comissio Permanente de

Meir Ambiente, Uso, OcupaQao e Parcelamento do Solo
JaauariOna/SP

Senhor Presidente

Tendo em vista o Projeto de Lei n ' Complementar 007/2021, que
disp6e sobre a urbanizagao de glebas ou lotes de terrenos associados a construgao de
edificag6es em conjunto residenciais horizontais, criando a categoria de Vilas Urbanas no
territ6rio do Municipio e altera a Lei Complementar Ro 97/2004, em tramitagao nessa
Comissao, solicito o adiamento da Audi6ncia Publica agendada para o dia 08 de novembro
corrente, nesta casa de Leis, para an61ise de Diretrizes e Indicadores Ambientais como
nstrumentos norteadores do Planejamento na construgao democritica do Plano Diretor

Estrat6gico de JaguariOna, com 6nfase no Estatuto da Cidade - Lei 10257/2001, e tome
provid6ncias no sentido de viabilizar a realizagao de Audi6ncia POblica para a discussio do
Projeto de Lei Complementar n ' 007/2021

Aguardando providencias, antecipo agradecimentos.
Atenciosamente

VEREADOR
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Oficio PRE n ' 662/2021

JaguariOna, 03 de novembro de 2021

Ao Senhor
Vereador Romilson Nascimento Silva
Presidente da Comissio Permanente de Meir Ambiente, Uso, Ocupagao e
Parcelamento do Solo
JaquadQn8/$E

Prezado Senhor

Em atengao a resposta da Comissio Permanente de Meir
Ambiente, Uso, Ocupagao e Parcelamento do Solo, reforgo a solicitagao feita atrav6s

do Oficio PRE 661/2021, para que esta Comissio agende a Audi6ncia POblica do
Projeto de Lei Complementar 007/2021 o mats breve possivel.

Atenciosamente,
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Estado de Sio Paulo

Ata da Audi6ncia Ptlblica, para andlise de Diretrizes e Indicadores Ambientais coma
instrumentos norteadores do planejamento na construgao democritica do Plano
Diretor Estrat6gico de JaguariOna. com 6nfase no Estatuto da Cidade convocada
atrav6s do Editalde Convocagao n ' 015/2021, datado de 22 de outubro de 2021.
realizada no dia 08 de novembro de dots mile vinte e um, ds dez horas, na Saba
das Sess6es 'Vereador Reynaldo Chiavegato" da Cimara Municipalde JaguariOna.
localizada no Edificio Municipal Dr. Sebastiio Paes de Almeida, nesta cidade
Presidente Sr. Romilson Nascimento Silva. Vice-Presidente Sr. Silvio Luiz Telles de

Menezes. Secretgrio Sr. Wanderley Teodoro Filho. O senhor presidente abriu a
Audi6ncia cumprimentando a todos os presented, destacou a presenQa da Sra
Secretgria Municlpalde Turismo e Cultura, a Sra. Maria da Gragal o senhor Joio
Rodriguez, Presidente da Associagao Comercial e Industrial de JaguariOna
Salientou a importancia daquela Audi6ncia POblica. para que dessem initio is
discuss6es do Plano Diretor. para que se norteassem na formulagao do mesmo
Destacou a presenga na Casa, de cidadgos dos bairros Bom Jardim, Santo Antonio
do Jardim e Floresta, agradecendo os mesmos e dizendo que reforgaria o
compromisso dele sabre o Plano Diretor naquela regiao, para expander aquela
regiao. as valorizando sempre. Fez a leitura de oficio enviado a Casa, remetido pelo

Secretgrio Municipalde Planejamento Urbane, R6mulo Augusto Vigato, justificando
sua aus6ncia e o parabenizou pelts trabalhos desenvolvidos na sua Secretaria. A
seguir, o senhor Vice presidente da Comissao, Sr. Silvio Luiz Telles de Menezes
cumprimentou a todos, agradecendo a presenga de todoslchamou a sra. Secretdria
Maria da Grata para compor a Medal questionou se havia representante da
Secretaria de Planejamento Urbane na Casa, continuou sua fda e convidou o srs
Carlos Alexandre Fanton Silva, presidente da Federagao Nacionalde Conselhos do
Memo Ambiente. Disse que o Plano Diretor nio havia chegado na Casa, mas queria
ter em mente quando ele estivesse na Casa, o estudassem da melhor forma para o
Municipio. O senhor presidente destacou e agradeceu a presenQa do vereador
Erivelton Marcos Pro6ncio, convidando-o para fazer parte da Mesa. A seguir. o
senhor Secretirio Wanderley Teodoro Filho cumprimentou a todos e lamentou a
presenga do Sr. Secretirio de Planejamento e de representantes daquela
Secretaria, salientando que haviam na Casa pessoas com conhecimentos t6cnicos
que passariam informa96es importantes para a Audi6ncia. A seguir, o senhor
Erivelton Marcos Pro6ncio cumprimentou a todos e perguntou qualera a cidade que
tinham atualmente e quala cidade que queriam para o future, e que o Plano Diretor
tinha de responder aquelas duas perguntas e ele precisava atender os anseios dos
cidadaos, e des legisladores representavam a populagao. A Sra. Secretgria Maria
da Grata cumprimentou a todos e agradeceu o convite, se colocando a disposigao

Cfmara Municil)a de Jaauari6na③

l



ⓐ Cfmara Municipal de JaguBrid114
Estado de Sgo Paulo

para auxiliar na Audi6ncia. O Sr. Carlos cumprimentou a todos. agradecendo o
convite e se colocando a disposiQao para auxiliar naquele mo,mentolfalou da triste
perda da cantora Marilha Mendonga e refletiu sabre a vidalfalou da sua atuagao
coma presidente da Federagao Nacionalde Conselhos do Meir Ambience; falou das
leis federais que protegiam a mata atlintica e o serrado em Sio Paulolfalou que
estava a disposigao tecnicamente pda experi6ncia que tinha em v6rias cidades
Teceu comentirios sabre a importancia da urbanizagao de areas em todos os
municipios, solicitando para que todos participassem do processo de elaboraQao do
Plano Diretor. para facilitar a cobranga posterior ao Gestor, sabre duvidas no
planejamento.Parabenizou e agradeceu a Casa pda iniciativa da Audi6ncia,
ressaltando a importancia da Cimara no assunto, lembrando que Meio Ambiente
era urbane e natural. O senhor Secretirio disse que ningu6m sabia de todas as
coisas, porque cada pessoa vivia uma hist6ria e que, portanto, os debates eram
primordials para acrescentar conhecimentos em todas as areas, por aquela lazio
convidou pessoas t6cnicas para o auxiliar. Agradeceu a presenQa do presidente da
Casa, Sr. Afonso Lopes da Silva o chamando para fazed parte da Mesa. O senhor
Presidente Afonso cumprimentou todos dizendo da importancia daquele dia:
especialmente por abrir as portas da Casa para o pOblico, ap6s um longo peridio
fechada por causa da COVID, e tamb6m por estar ocorrendo aquela Audi6ncia
bastante significativa par ao Municipio. O senhor Secretirio chamou para compor a
Mesa, os senhores Pedro Marchesinie Joie Rodriguez e o senhor Fare, amigo
pessoaldele e que tinha conhecimento relacionado a crimes ambientais e que syria
de grande valia naquele memento. O Sr. Presidente da Comissio convidou o Sr
Helix Bizzo para compor a mesa. sendo ele um defensor da expansao urbana. O
Sr. Secretirio apresentou um video para que melhor entendesse o que era um
Plano Diretor. Ap6s o termino do video, o Sr. Secretirio destacou o tamanho da
responsabilidade daquela Casa quando o Plano Diretor estivesse nepal pris ele
determinava o crescimento da cidade. Falou que apresentaria posteriormente
quatro pontos na cidade de JaguariOna que sofria peta falta de planejamento
quando foram feitos os loteamentosl disse que precisavam oferecer melhores
condig6es para quem fosse comprar um terreno e nio somente a compra do
mesmoltinham de estruturar toda a area para garantir um bom planejamentotfalou
que ida requerer dOvidas ao Secretgrio de Planejamento. O Sr. Presidente disse
que era importante lembrar que des naquele momento ndo estavam comegando
argo na cidade e que aquela discussio era importante mas que n80 confundissem
com uma formatagao que nio existia naquela realsituagaoldisse que todos sabiam
da burocracia para todas as inten96es de abrir um com6rcio, uma area de
loteamento ou outra situagao que requeresse maier planejamento e licengasl
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todos lembrando que as sugest6es deveriam ser encaminhadas, ele havia gostado
do Plano apresentado e haveriam ajustes nelel disse que a Associagao dos
Engenheiros fazia trabalho peri6dico, com atas, e ele oficio o SecretArio R6mulo do
Plano Diretor e lembrou que em Campinas tinha uma participagao com as
comunidades de bairrosl ele disse que tinham um Plano monocromdtico e o
R6mulo acatou e ele partlcipou das audi6ncias e ficou preocupado com algumas
situaQ6esl disse que tinham de ter vdrias vis6es para o Plano, e lembrou que
Jaguar10na era para se tornar MIT (Municipio de Interesse Turistico) e precisavam
consolidar aquele plano que era um dos pianos para a cidade lfalou de areas que
precisam serem vistas pdas Secretarial para o Planol colocou a Associagao dos
Engenheiros a disposigao para ajudar no que pudessellembrou que o Plano Diretor
foi descentralizado para atender a curto, m6dio e longs puzo. O senhor Silvio
Menezes lembrou que aquela audi6ncia serra transcrita em ata e que quando o
Plano Dtretor estivesse na Casa. seriam convocadas audi6ncias pablicas para
conhecimento do mesmo e posteriormente ele seria votado. O Sr. Erivelton Marcos
Pro6ncio solicitou ao senhor para que o senhor Carlos explicasse como ficava a
questao da exploragao de min6rios em area urbana, porque entendia que Pedreira
estava em area urbana e o proprietarlo deja conseguiu o direito de lavras do
Minist6rio de Minas e Energia, e morador tinha o direito de superficie, e questionou
coma ficava aquela questao. O senhor Carlos falou do DNPM que deu o
mapeamento de tudo o que existia para explorar na nossa regiaoldiscorreu sabre o
processo de exploraQaol falou do interesse do Governs na questaol falou da
facilidade da licenga para area ja impactada e da lavra que era antiga no Municipiol
comentou das formas de exploraQao sem ser impactantes e do direito adquirido
pda pedreiral falou da situagao de inviabilizar a pedreira e lembrou que em
Campinas conseguiram para nio ampliar a pedreira de laldisse que o Minist6rio
POblico era importante junta da Comunidadel exemplificou com a Secretaria de
Cultura que tinha bens tombados na cidade e que nio poderiam ser mexidos, mas
lembrou dos riscos dos impactos ambientaisle comentou coma as coisas deveriam
ser feitas para nio impactar os patrim6nios e todd o rests da cidade; disse que o
prefeito era um defensor das UDssl A senhora Secretaria de Cultura disse que
tinham um Plano Municipalde Turismo aprovado pda Camara, tinham um Plano de
Cultura e trabalhavam muito na area de patrim6nio hist6rico da cidade e comentou
que existiam outros pianos que seriam apresentados posteriormentel falou que
tinham vdrias rotas para fncluirl o patrf m6nio hist6rico de JaguariOna era bastante
ricoh falou que a fazenda da Barra serra um patrim6nio hist6rico preservado e
turistico, porque a cidade crescia daquele lada, e nela reunia as tr6s pastas, que
syria muito bom para o Municipio; o senhor Carlos disse que o objetivo principaldo
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Plano Diretor era dar a vocaQao para a cidadetfalou que se nio tivesse dentED da
regra da lei dentro do Plano Diretor. nio poderiam aprovar o Orgamento do
Municipiol perguntou para a Secretdria de Turismo sobre a dificuldade de receber
recursos para a Secretaria dela se era por falta de lei ordinaria. na lei do Plano
Diretor estabelecida na cidade; a senhora Secretaria disse que a Pena
Orgamentaria era trabalhada com todos os Secretirios. pdas prioridades de cada
Governs e o Prefeito Gustavo tinha disponibilidade de estar trabalhando com a
SaOde, Educagao e Memo Ambientel falou da importancia dos outros Setores, mas
ressaltou a importancia da SaOde e Educagao; teceu comentirios sobre a cultura
humana, que de modo gerd era sempre muito rival falou que o Orgamento era
muito juste, apertado; falou que observava os investimentos do OrQamento na
Educagao, SaOde, que estava com demanda muito grandellembrou que o hospital
de Jaguariana era referential sabre a Cultura ela sempre trabalhava muito com o
Governs Federal. independente do Governo atuante no memento; falou das verbas
que conseguiu com o Governs Federale dos projetost a Pasta deja tinha um dos
menores Orgamentos, mas trabalhava com verbas extras para desenvolver
prqetos; teceu comentirios a respeito dos seus trabalhos a frente da Secretarialo
senhor Romilson destacou os trabalhos da senhora Secretaria, que era excelente,
de muita responsabilidade e impactava no Municipio positivamentel a senhora
Secretaria agradeceu e se colocou a disposigao para ajudar no que fosse possivell
em seguida. fez uso da palavra a senhora Sirlene, funciongria POblica Municipal
dizendo que representava o Bom Jardim, Floresta e Bom Jardim, e salientou que
conforme o senhor Ton falou sobre interesses da populaQao no Plano e nio
interesses politicosl agradeceu o senhor Carlos pda contrlbuigao positiva naquela
audi6ncialfalou que o interesse deles na regiao que representava era moradia e
sustentabilidade, falou de interesses sobre lotes doados aos vereadoresldisse que
a cidade nio era s6 das imobilidrias e falou dos interesses dos moradores daquela
regiao que ela representava, lembrando como tudo la funcionava e salientando que
la usavam fossa sem tratamento de esgoto e esperavam aquele projeto de area
urbana no Plano Diretor daquela areal falou que as leis funcionavam como
convinha a cOpula e disse que nunca houve reuniio sobre o Plano Diretorldisse
que o Bom Jardim nio era mais rurale que o Plano Diretor referente ao Bom
Jardim e Floresta era prioritariol falou do aluguel em JaguariOna que era multo

dificil; disse que tinham tempo de cobra para fazer o Plano Diretorlagradeceu ao
Romilson que estavam lutando por elesl o senhor Silvio Luiz Telles de Menezes
agradeceu a fda da senhora Sirlei dizendo que havia uma preocupagao de saber
de que forma seria feith o Plano e naquela Casa des tinham aquela funQao porque
foram eleitos pelo povo para aquilo e des tinham aquela preocupagaoldisse que o
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crescimento da cidade tinha de acontecer de forma sustentivele que ele ficava
feliz em estar em uma Comissio em um momento tio importante quanto aquelelo
senhor Erivelton disse que entendia a fda deja e que des teriam de discutir aquino
de maneira organizadale que no panto de vista dele la tamb6m Zona Rural, a area
do Bom Jardim, Floresta e Santo Antonio do Jardimlfalou das dificuldades que la
faltavam e que teriam de mudar aquela situagaollembrou que no pr6ximo dia onde
teriam uma audi6ncia pOblica na Casa as 18h00 e convidou todos para participar
lembrando das Secretarial que foram convocadas para tal audiencial falou da
escassez dos recursos e que queriam saber o que dada Secretaria ida cumprir com
dada OrQamento, no Plano de Governs estipulado pele Prefeitolo quanto ida ser
Investido em dada segmento e que ele e todos nio queriam mats ser enganados
sabre os recursoslfalou da importancia da participagao popular nas audi6ncias e se
comprometeu lutar pele bairro Bom Jardiml o Sr, Carlos disse do projeto do
Governs do Estado de Sio Paulo para a regiao do Bom Jardim. chamado
Zoneamento Eco16gico Econ6mico, explanando um pouch sabre o tema e disse que
aquela regiio poderia ser mantida coma Rurallcomentou sabre os recursos para
aquela regiao e exemplificou as conquistas feitas nas areas rurais na cidade de
Campinas com o Funds de meld Ambientel falou sabre a lei de pagamento por
servigos ambientaisl falou do projeto de zoneamento rural e falou sobre virias
quest6es sabre areas rurais, exemplificando beneficios dentro do Plano Diretorl o
senhor Erivelton falou sobre a vontade dos moradores daquelas areas de querer ou
nio tats beneficios e falou sabre outras regimes que nio foram colocadas naquela
discussaola seguir. o Sr. Romilson disse que os bairros que maid sofriam eram o
Bom Jardim, Floresta e o Santo Antonio e que ele foi morador do Bom Jardim e
Floresta e foram por quarenta ands abandonados e tinham de ouvir a comunidade
porque era clamor de todos de lila sra. Sirlene agradeceu dizendo que todos des
tinham o direito de reivfndicar e precisavam serem ouvldos pda Administragaol
teceu vgrias situa96es de moradores que sofriam com as dificuldades daquelas
localidadeslo sr. Romilson defendeu as reivindica96es dos moradores e falou das
obrigaQ6es do Poder POblico dar infra estrutura para toda populagao, defendendo
lada populagaol em seguida, o Sr. Carlos falou dos modelos de nOcleos urbanos
muito interessantes e dos perigos de expansao urbanal falou das diferengas de
expans6es urbanas e de areas ambientais que precisavam ser preservadaslteceu
vdrios comentdrios sabre areas de expansao urbanal a sra. Sirlene falou das
condig6es de implantagao urbana e das duvidas que tinha sabre o assuntol o Sr
Carlos esclareceu vgrias duvidas a respeito, juntando-se ao assunto o senhor Fare
e relatando sobre as preocupag6es, inclusive, da crime hibrida mundiallteceu virios
comentirios sobre as dificuldades das areas que nio foram urbanizadas e das
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mais de dez antes em Plano de UrbanizaQao e destacou dos deus medos sobre
Urbanizagao desenfreada, quanto o aumento populacionale continuou sua fda
sabre seu panto de vista a respeito das areas de expansao urbana da cidadelfalou
das areas rurais que ficaram projetadas para serem parcialmente expandidasl
naquele memento houve comentirios paralelos entre os srs. Joie e Carlos que
explanou sabre areas mananciais e outras que fariam parte do plano de expansao
urbanalo Sr. Carlos explanou sobremaneira sabre areas de expansao urbana e
deus beneficios e maleficios se fosse feita de forma inadequadalo Sr. Joio Carlos
continuou sua fda dizendo ao Sr. Bizzo sabre as audi6ncias que ainda

aconteceriam naquela Casa sabre o Plano de Expansao Urbana Municipal, se
colocando a disposiQao para falar com o Secretgrio R6mulo sobre a area que o Sr
Bizo se referialcomentou sabre a dinimica relatada em audi6ncia pablicalfalou da
qualidade de vida em JaguariOna e ndo quantidade e discorreu sabre o lada
positivo da cidadel falou dos projetos quanto as belezas naturais do Municipio;
parabenizou aquela audi6ncia e desejou que outras acontecesseml o Sr. Carlos
questionou ao Sr. Joio sobre as demandas do centro da cidade, quala leitura que
aquela Associagao fazia e o Sr. Joie Rodrigues dos Santos respondeu a contents o
questionamentoldizendo que haveriam pronunciamentos em momentos especificos
para dada assunto; falou de diversos projetos que poderiam ser aplicados para
melhorar a qualidade de vida do Municipiol citou os grander faturamentos que as
empresas arrecadavam em JaguariOna e daquilo que cada uma poderia
proporcionar de bom a cidadel citou virias inten96es da Associagao Comercialde
JaguariOna junta a toda populagaol a seguir o Sr. Eriventon Marcos Pro6ncio falou
sobre lei de incentive para patrim6nio tombado e questionou a Secretiria a
respeito, que respondeu que a mesma precisaria ser aprovadalo Sr. Tiago disse
que o projeto de lei havia sido discutido junto aos membros do Conselho e estavam
aguardando a lei chegar naquela Casal falou das dificuldades de ter um im6vel

hist6rico na cidade sem moeda de troca para beneficio; a sra. Secretiria disse que
achava que estava no DTL o projetol houve comentirios paralelos sabre aquele
assunto e o Sr. Tiago continuou sua fda a respeito explanando sabre o projeto para
fomentar o turismo na cidadelem seguida, o Sr. Eriventon disse que precisavam
cobrar para que o projeto chegasse logo na Casala Sra. Secretiria explicou parte
do tramite do projeto para que chegassem naquela Casalem seguida o Sr. Silvio
Luiz Telles de Menezes falou a respeito da importancia daquela Audi6ncia e
transmitiu um video com bairros da cidade, mostrando dificuldades e necessidades
que tats bairros expunham por falta de planejamento adequado e que tinham de
tomar cuidado com o planejamento de cada localidadel o Sr. Carlos tamb6m
colocou seu ponto de vista sobre as situa96es apresentadas naquele video
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apresentado. A seguir, o Sr. Presidente agradeceu todos pda participagao dizendo
que outras audi6ncias ainda seriam realizadas sobre o Plano de Expansao Urbana
e declarou encerrada aquela audi6ncia. Nada mats havendo a tratar, lavrei a
presente ata que, lada e achada conforme, vai devidamente assinada pda
Comissio Permanente de Meio Ambiente. Uso, Ocupagao e Parcelamento de Solo
Esta Ata seri anexada ao Processo n ' 150/2021, juntamente com CD contendo
gravagao da referida Audi6ncia POblica

Vereador Romilson Nascimento Silva
Presidente

Vereadora P Teller de Menezes
'residente

Vereador Wangeney Teodoro Filho
.ecreHrio
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